

ADORATRICES DU CŒUR ROYAL DE JÉSUS-CHRIST SOUVERAIN PRÊTRE

RENDONS GRÂCE À DIEU ! Depuis notre dernière lettre, le Bon Dieu a comblé encore notre communauté de beaucoup de grâces. Cinq postulantes ont reçu le Saint Habit, des mains de S.E.R le cardinal Dominique Mamberti, quatre novices ont prononcé leurs premiers vœux de religion, reçus par Monseigneur Gilles Wach, et quatre jeunes filles sont entrées en octobre dernier au postulat. Notre-Seigneur continue à appeler des âmes généreuses à la sublime vocation d'être Son Epouse, de servir la Sainte Eglise et de rendre présente l'adoration en esprit et en vérité.

L'arrivée de ces belles âmes a nécessité divers travaux bien nécessaires sur le bâtiment qui sert au Noviciat. Les façades d'un côté de la maison ont été entièrement refaites, plusieurs fenêtres qui laissaient entrer l'eau à chaque pluie ont été remplacées, une partie de la cave est en train d'être transformée en réserve alimentaire. A notre plus grande joie, les travaux pour restaurer le bâtiment relié à notre couvent ont enfin commencé. L'étage sera réservé à l'aumônier des sœurs et aux Chanoines qui viennent donner des cours aux novices, et au rez-de-chaussée il y aura trois chambres d'hôtes. Nous allons enfin pouvoir recevoir les familles de nos sœurs ainsi que nos chers amis !

Tout cela grâce à vos prières et votre générosité ! Nous ne pouvons exprimer suffisamment notre reconnaissance pour toute votre aide spirituelle et matérielle. Nous demandons à Notre-Seigneur de vous en récompenser et vous assurons de nos prières quotidiennes.

En ces temps remplis d'incertitudes et d'angoisses, tournons-nous vers la Source de vie, Jésus

Eucharistie, comme nous l'enseignait saint Pierre-Julien Eymard, il y a presque deux siècles. C'est au pied de Jésus Hostie que nous trouvons toutes les grâces dont nous avons besoin et c'est là que nous déposons toutes vos personnes, vos familles, vos intentions.

Chers amis, que le Christ Ressuscité vous comble de la joie et de la paix divine. De tout cœur nous vous remercions. Que le Cœur Royal vous bénisse !



Les Sœurs Adoratrices au noviciat avec Monseigneur Wach

Vos Sœurs Adoratrices

LES PRISES D'HABIT ET LES VOEUX

Cinq postulantes ont reçu le Saint Habit, des mains de S.E.R le cardinal Dominique Mamberti. Elles viennent du Nigeria, de France, Allemagne, Argentine et des Etats-Unis



Quatre novices (à droite) ont prononcé leurs premiers vœux de religion, reçus par Monseigneur Gilles Wach. Elles viennent de France, d'Espagne et des Etats-Unis.



L'ADORATION DU SAINT-SACREMENT

« **N**OUS NE CRAIGNONS PAS DE L’AFFIRMER, LE CULTE DE L’EXPOSITION EST LE BESOIN DE NOTRE TEMPS... Il est nécessaire pour sauver la société. La société se meurt, parce qu'elle n'a plus de centre de vérité et de charité. Plus de vie de famille : chacun s'isole, se concentre, veut se suffire. La dissolution est imminente. Mais la société renaîtra, pleine de vigueur, quand tous ses membres viendront se joindre autour de Notre Emmanuel. Les rapports d'esprit se réformeront tout naturellement, sous une vérité commune : les liens de l'amitié vraie et forte se renoueront sous l'action d'un même amour. »

« Le grand mal de notre époque c'est qu'on ne va pas à Jésus-Christ comme à son Sauveur et à son Dieu. On abandonne le seul fondement, la seule loi, la seule grâce de salut... Que faire alors ? **Revenir à la source de la vie**, et non pas au Jésus historique ou au Jésus glorifié dans le ciel, mais bien plutôt au Jésus dans l'Eucharistie. Il faut le faire sortir de l'ombre pour qu'Il puisse de nouveau se mettre à la tête de la société chrétienne... Que vienne de plus en plus le règne de l'Eucharistie, *Adveniat regnum tuum!* »

Saint Pierre-Julien Eymard, *Le Siècle de l'Eucharistie*, 1864



« **E**LLES CONTEMPLERONT devant l'ostensoir l'Hostie divine à laquelle elles veulent s'identifier. Elles adoreront leur Roi dans l'Eucharistie par laquelle Il veut régner. Là, elles Lui présenteront leurs hommages, comme à leur Roi siégeant sur son trône. » *Directoire*, n. 29 sur l'Adoration du Saint-Sacrement

LES MAISONS D'HÔTELLERIE

"Mais l'heure vient, et elle est déjà venue, où les vrais adorateurs adoreront le Père en esprit et en vérité ; car ce sont là les adorateurs que le Père demande. Dieu est Esprit, et il faut que ceux qui l'adorent, l'adorent en esprit et en vérité." (Jn 4, 23-24)

Notre maison en Allemagne



Notre maison en Suisse



CHERS AMIS, les maisons que nous habitons ne sont pas les nôtres. Le Bon Dieu nous les a confiées pour accomplir notre vocation : rendre présente l'adoration pour sa plus grande gloire et pour la sanctification de ses prêtres et de toutes les âmes. Ces maisons nous permettent de vous recevoir pour L'adorer, pour prendre du repos et des forces pour affronter les batailles quotidiennes dans le monde. Nous sommes heureuses d'ouvrir ces lieux pour des retraites salésiennes prêchées par nos chanoines, pour des retraites individuelles ou simplement pour un séjour en famille ou seul.



Notre maison à Loisy

Une chambre d'hôte
en Suisse



« **VENEZ À MOI, VOUS TOUS QUI PEINEZ ET PLOYEZ SOUS LE FARDEAU,
ET MOI JE VOUS SOULAGERAI** » (MT 11, 28)

TRAVAUX À NAPLES

AVANT



APRÈS



Les façades d'un côté de la maison ont été entièrement refaites

AVANT



APRÈS



EN COURS

Plusieurs fenêtres qui laissaient entrer l'eau à chaque pluie ont été remplacées



EN COURS



Une partie de la cave est en train d'être transformée en réserve alimentaire.



Les travaux pour restaurer le bâtiment relié à notre couvent ont enfin commencé. L'étage sera réservé à l'aumônier des sœurs et aux Chanoines, et au rez-de-chaussée il y aura trois chambres d'hôtes.

LA VIE AU NOVICIAT



Cours sur saint Thomas d'Aquin donné aux novices par Monsieur le Chanoine Lefèvre

Cours de chant



Cueillette des fruits au jardin de Naples



Travail à la cuisine



Au réfectoire



Messe pour la fête de saint Joseph

